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COMITE DU JURA 

 

FEDERATION FRANCAISE DE PETANQUE ET JEU PROVENCAL  

 

 

 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR CD39 FFPJP 

Le vendredi 17 janvier 2025 à 17h 

A Bans, au boulodrome 

 

 

 

 

 

 

 

Membres présents : Mmes Aurélie BRENIAUX, Catherine COQUATRIX-POPPESCHI, Fabienne 

CROISSANT, Patricia EME, Emilie MARAUX, Elisabeth PRINCET. 

Mrs Daniel AUCLAIR, Dominique BACHELEY, Mathieu BESSON, Jean BINDA, Michel FLAGEL, 

Pascal LEBAS, Michel LIBOZ, Jean LOCATELLI, Julien MARAUX, Hervé MOINE, Marc 

SERTILLANGE 

 

Membre excusé : Dr Davida RAZAFINDRAKOTO 

 

Début de la réunion à 17H00 

 

1. Approbation du CR du CD du 28 novembre 2024 accepté à l’unanimité. 

 

2. Organisation du bar :  

- Bière : FCBS jusqu’en juillet puis décision pour renouvellement ou changement. 

Prix, 98€ le fût de 30 L mais maintenance du système compris dans le prix. 

- Cave de Vouglans : fût à 80 € + installation à 5000€ (rentabilisé en un an et qui 

appartiendrait ensuite au boulodrome). 

- Vente au verre = + de bénéfices. 
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Décision des clubs en AGE. 

Organisation du boulodrome : 

Que faire pour améliorer le fonctionnement ?  

- Responsabiliser les clubs lors des concours : chauffage, électricité, fermeture des 

portes. (il arrive encore que des lampes, du chauffage restent allumés tout un 

week-end. Que des portes ne soient pas verrouillées). 

- Faire de la prévention en demandant un chèque caution de 200€. 

- Proposition de sous-compteurs d’électricité et de gaz car on ne sait pas exactement 

ce que l’on consomme. 

- Dossier mené par Daniel AUCLAIR : possibilité de changer de fournisseur de gaz. 

Antargaz/Butagaz  (contrat du 1er février 2024 à 2027). Voir s’il y a possibilité de 

casser ce contrat et quels en seraient les frais. Cet autre fournisseur (Butagaz) aurait 

le moyen de mettre une sonde connectée  pour connaître la consommation en 

direct. Daniel AULAIR poursuit le travail de recherche. 

 

3. Potentielle augmentation des licences seniors et jeunes pour 2026 : 

 

• Quelles économies au niveau du Comité Départemental ? 

La Commission des finances s’est réunie le 9 décembre pour reprendre le prévisionnel 2025 

pour voir la baisse des dépenses et la hausse des recettes. 

Assemblée Générale 2025 : Elle se déroulerait à Bans sur une demi-journée. Début 14h00, un 

samedi après-midi avec un apéritif dinatoire à l’issue.  

Economie possible : 1500 €  

Vote :      Contre :   1                Abstention :  0                Pour : 16 

Frais de gestion : Les personnes habilitées à faire des photocopies pourront les faire à Bans 

ou dans un « Bureau Vallée » de Dole ou Lons. 

Economie : 300 €  

 

Dotations spécifiques pour frais d’arbitrage pour Nationaux et Régionaux : suppression de 

cette aide en passant à 100 € pour la première année. Economie : 800€ 

Vote : Contre : 0                  abstention : 4                     Pour : 13 
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Commission féminines : 400€ d’économies car journée féminine organisée par le CD39 et 

non pris en charge par un club. 

 

Coupe de France : Prix fixe, 20€ par équipe.  

Concours Vétérans : Economie : 1200 € (augmentation des bénéfices sur nouveaux tarifs à la 

buvette).  

Inscriptions CDC M & F & Vétérans : 1140 € en plus en passant de 25 € à 35 € l’inscription. 

Vote pour passer à 35€ :    Contre : 0      abstention : 5       Pour : 12 

Divers : Dans un souci d’économie lors d’un certain nombre d’évènements obsèques, 

naissances… les coûts seront réduits. Possibilité de faire 600 € d’économie. 

Trophée féminin Michèle LEGA : Economie : 400 € (ne plus envoyer de délégué) 

 

      

 

Economies possibles pour un total de 5300€ environ. 

Il faut savoir que le bâtiment entraîne des travaux d’entretien, des pannes possibles. (Lave-

vaisselle, onduleurs, sécurité, défibrillateur…) environ 10 000 à 15 000€ par an. 

Le conseil départemental réduit l’aide : de 12 000€ nous passerions à 8000 ou 9000€. 

Pour 2026 : 

Licences : Adultes, passer de 55 € à 65 €  

                   Jeunes, passer de 12 € à 25 €.  

Discussion autour des organisations et manifestations du CD 39. 

4. Embauche personnel ménage : 

Une personne a été recrutée pour faire le ménage. Nous travaillons avec Profession Sport 

pour mettre en place un contrat avec Elodie Barthelet, auto-entrepreneure habitante de 

Vaudrey. 

Le ménage sera facturé 70€ par club. 

Si le concours se déroule le samedi-dimanche, le ménage serait fait le mercredi. 

Pour les concours vétérans du jeudi, le ménage serait fait le vendredi. 
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5. Sport adapté : le 9 mars. Se rapprocher de Joël MONNIER pour l’organisation. 

 

6. Participation du CD39 au défraiement des élus de la Région. 

 

Le CD doit-il payer les déplacements et les frais des membres du CR ? 

D’après la loi de 1901, chaque association doit prendre en charge les frais de déplacement 

de ses élus donc le Comité Régional devrait prendre en charge les frais de ses élus.  

Il faudrait que les CD supportent des frais équitables : en effet, nous avons 6 élus alors que 

d’autres CD n’ont qu’1 ou 2 élus. Les frais sont donc énormes pour notre CD par rapport à 

d’autres. 

Il faudra surement que des élus régionaux du CD39 paient des frais personnels. 

 

7.  Etat des licences par Fabienne CROISSANT :  

1423 licences soit : 1289 seniors dont 335 féminines et 134 jeunes. 

 

7. Questions diverses : 

Faire un rappel aux clubs et mettre des affiches au boulodrome : 

Interdiction des alcools forts à l’intérieur du boulodrome et sur les parkings. 

 

- Subvention ANS : en 2023 demande de subvention à hauteur de 19 000 €  

2024, versement refusé par l’ANS, à la seule raison d’un document renseigné sans la date. 

Un recours va être tenté. 

2025 : Rendez-vous avec Mr Dupuis demandé par Michel LIBOZ (qui a été contacté aussi par 

Paulo De Bastos et Michel Demougeot).  L’ancien interlocuteur principal, Patrick EIBEL, reste 

injoignable malheureusement. 

En trésorerie actuellement il y a 56000€ + 19000€ (de subvention éventuelle)= 75 000€. 

- Michel DEMOUGEOT demande si la convention avec le club de Mont-sous-Vaudrey a été 

revue et modifiée. Réponse : non car la convention est à modifier avant le 1er janvier. 

Dernière minute : Le CR sera validé ou non au prochain CRD du 28 février, en fonction des 

éventuelles modifications qui auront lieu ce jour-là. 
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Fin de la réunion du Comité Directeur 19H00 

 

Elisabeth PRINCET       Michel LIBOZ 

Secrétaire adjointe CD39 FFPJP     Président CD39 FFPJP 

       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


